

# Una universidad con vocación y sentido de servicio a la sociedad

GERARDO VARGAS VELASQUEZ\*

---

En nombre de la Asociación de Exalumnos —AEXCENTRAL— y sus capítulos de profesionales ASADDEC, ACOPCEN, ASEC y ASPUC, me corresponde el inmenso honor de expresar el pensamiento claro y sincero de la representatividad del estamento de egresados, y como el mismo doctor Molina nos ha denominado, los procuradores morales de nuestra alma mater, hemos querido estar presentes en tan afectuoso y fraternal acto. Acto que además de congregar lo más selecto de la educación superior del país y la más pura esencia centralista, para nosotros esta revestido de connotaciones especiales por la persona del orientador, del jefe, del líder y del padre intelectual de una obra trascendental e importante en el concierto universitario colombiano y latinoamericano. Las connotaciones a que me refiero son: la admiración, el respeto, el agradecimiento, y el regocijo sentimental que nuestro rector merece por su trabajo infatigable, por ser la luz fulgurante e infinita que cada día consolida con más vigor el espíritu y el alma centralista.

En este mismo recinto y por el mismo motivo hace más de ocho años, se tributó al doctor Molina un homenaje similar, y recuerdo muy bien como si fuera ayer, sus esclarecidas palabras, cuando dijo: “para los ex-alumnos buscaré día a día aumente la mística por su universidad y viviré preocupado para que alimenten y alien-

---

\* Contador Público de la Universidad Central, decano de Desarrollo e Integración Universitaria, presidente del Comité de Relaciones Culturales y Deportivas de la Asociación Colombiana de Universidades, ASCUN.

ten el claustro con su calor y su sabiduría". Su vigente afirmación de aquel entonces, ha sido la razón y la fortaleza de nuestra asociación: la familia centralista acrecienta vertiginosa y permanentemente con verdad y lealtad indeclinables el amor por su casa de estudios. Como cuerpo moral vigilamos celosos la aplicación filosófica de los principios y objetivos que el doctor Molina y los demás fundadores, plasmaron en la fundación centralista. Hoy tenemos para orgullo de todos, una universidad renovadora, radiante y plétórica de las más altas calificaciones y merecimientos por la formación integral de juveniles estudiosas con vocación y sentido de servicio a la sociedad.

Nos convoca reunirnos el hecho formal de su reelección como rector, pero sin lugar a equivocarme, muy seguramente estaremos por el resto de nuestras vidas renovando periódicamente este homenaje.

Hablar de sus ejecutorias es algo archiconocido; lo acabamos de escuchar en las brillantes intervenciones de las personas que me antecedieron en la palabra, y para quienes hemos tenido la fortuna de acompañarlo en gran parte del trasegar de este largo camino, nos enorgullece altivamente ese vínculo de extraordinaria significación en el sendero universitario. Por ello: admiramos su capacidad y brillantez intelectual: respetamos, su seriedad y autoridad bien ganadas para el manejo de la institución: agradecemos su dedicación y desvelo exclusivos e inigualables al servicio de la cultura y el desarrollo universitario; y nos regocijamos sentimentalmente con él, porque hoy por hoy en el país y en muchos estados del mundo se le reconoce como un verdadero demócrata, como un paladín de la libertad y como un universitario íntegro e innovador.

La historia que es el verdadero juez de las actuaciones de los grandes hombres, corroborará estas modestas expresiones de un núcleo relievante de la sociedad colombiana que tiene fe en su patria y en su universidad, y con el sentimiento esperanzador nutrido por un acontecer más rico y despejado en el espíritu, podremos ojalá muy pronto, con líderes como el doctor Molina, tener una Colombia más justa, libre, alegre, segura y pujante.